
3 Pièces

100 m²

Réf. MZIMD142

835 000 €

Théoule-sur-Mer
Appartement à vendre (06590)
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Découvrez  cet  élégant  appartement  de  100  m²  situé  dans  une  petite

copropriété  à  Théoule-sur-Mer,  à  seulement  10  minutes  à  pied  de  la

plage et à 35 minutes de l'aéroport. Ce bien lumineux et spacieux vous

invite à profiter d'une vue imprenable sur la mer, le port de la Figuerette

et  les  montagnes  environnantes.Ce  trois-pièces  dispose  d'un  vaste

salon  avec  salle  à  manger,  d'une  cuisine  ouverte  et  entièrement

équipée,  ainsi  que  de  deux  chambres  avec  salles  d'eau  attenantes,

dotées de douches à l'italienne.  L'une des chambres se distingue par

ses fenêtres panoramiques sur trois côtés, offrant une ...

Discover this elegant 100 m² flat in a small condominium in Théoule-sur-Mer, just a

10-minute  walk  from  the  beach  and  35  minutes  from  the  airport.  This  bright,

spacious property invites you to enjoy breathtaking views of the sea, the Figuerette

harbour  and  the  surrounding  mountains.This  three-bedroom  apartment  has  a

spacious living room with dining area, a fully-equipped open-plan kitchen and two

bedrooms with en suite shower rooms and walk-in showers. One of the bedrooms

features  panoramic  windows  on  three  sides,  offering  exceptional  views  of  the

surrounding countryside.A 14 m² terrace ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE ESTEREL

278 Avenue Henry Clews - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE
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